
2016年 4月 13日 

4月 定期総会・懇親会結果報告 

 

開催日 2016年 4月 10日（日） フォーラムホテル 11:00～14：30          (出席者 46名) 

 

定期総会 

１.  来賓挨拶   ：全労済岐阜県本部 豊田本部長、東海労金大垣支店 小澤支店長                    

２.  祝辞・祝電披露：三洋電機 石橋総務部長より祝辞、全労済岐阜県本部より祝電  

３.  活動報告   ：27年度の各種活動結果の報告 会員状況、お祝い、月例会・懇親会・クラブ活動    

などに、述べ 1,100名が参加頂きました。 

４.  27年度会計報告：収入合計(参加費含む)191万円、支出合計 112万円、預金残高 884万円 

５.  28年度活動方針：元気で明るく楽しい活動を継続していきます。 

          役員改選の年度でしたが下記以外の役員は継続して合計 21人の役員体制です。 

           退任役員：左近幹事、飯沼幹事、田中監査役 

           新任役員：栗田(重)幹事、丸尾幹事、三好幹事、栗田(勝)監査役 

６.  28年度変更点 ：経費削減でＰＣメール連絡可能者には定期総会、忘年会の「ご案内ハガキ郵送」 

          は 28年度から中止させて頂くことになりました。 

 

記念写真撮影 

  写真クラブの瀬口さんのご協力により参加者全員の集合記念写真を撮影しました。 

 

懇親会  

１.  乾杯の音頭  ：井狩さんのスピーチと音頭によりお楽しみの懇親会をスタート。 

２.  ご歓談タイム ：各テーブルで皆さんそれぞれに近況報告や懐かしい話など大いに盛り上がりました。 

３.  来賓スピーチ ：全労済 末村職域推進課長（新しい洋友会担当責任者） 

４.  参加者スピーチ：西村さん、山田(義)さん、北村さんに三洋電機に関する嬉し悲しい話、懐かしい人   

の話、ためになる話などをご披露していただきました。  

５.  中締め    ：料理・お酒・懇談・情報交換を楽しんだ２時間 30分がアッという間に過ぎてしま   

いした。  最後は宇田川さんの〆でお開きとなりました。 

連絡事項 

★定期総会会場の忘れ物：フォーラムホテルの 2階宴会場Ｅテーブル付近に椅子に財布の忘れ物。 

 財布には現金はなく、使用済みテレホンカード 4枚と女性名の携帯電話番号メモが入っていました。 

 こころあたりの人は吉田（090－7045－2157）まで、 1か月間のみ保管し、その後は廃棄します。 

★定期総会・懇親会の状況は 「 洋友会ＨＰ： http://yoyugifu.main.jp/ 」をご参照下さい。 

 

※次回は 5月 18日(水) 13：30～ ハートピア安八 2階会議室での月例会です。 
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（作成 吉田） 

http://yoyugifu.main.jp/


 

クラブ活動状況 

スキークラブ 次期シーズンまでは各自で体力維持に取組みます 

麻雀クラブ 3月 30日 大垣サウナ 4名 トップは辻さん 

次回は 4月 18日に   

バドミントンクラブ 大垣北部体育館で毎週木曜日練習、時間は 9：00～11：00 

3/31 練習後 5名(合計 9名)で桜の花見を実施 

パソコンクラブ 3月 30日 ハートピア安八 9名参加 windows10の各種不具合、Excelの

関数雑学   次回は 4月 23日 

ゴルフクラブ 4月 11日 トーシンさくらＣＣの結果は 

旅行クラブ 次回は春のバスツアーとして工場見学ツアーを計画中 

歩こう会 3月 27日 2名 桜咲く城山公園・大野城址からの景観と常滑の新名所イオ

ン 

カラオケクラブ 4月 10日 8名 羽島のバネサで実施 

写真クラブ 各自各クラブで活動、今年は梅の開花が早く桜も早くなりそうだ   

陶芸クラブ 毎月第 1水曜日（成形）、第 3水曜日（釉薬かけ） 

ヘラブナ釣りクラブ 4月より当面休部 

ボーリングクラブ 毎週金曜日 10：00～ 羽島ボール 

 


